宮城県野球連盟審判部 支部審判部長 各位

(一社)宮城県野球連盟審判部 部長 阿部敬一郎 (公印省略)

審判員の熱中症対策について (通知)

拝啓 初秋の候、貴台におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、当審判部の円滑な運営に対し多大なるご理解、ご協力を賜り衷心より厚く御礼申し上げます。

さて、先日開催した審判部役員会において下記事項を協議、決定いたしましたので通知いたすとともに、各支部での取り扱いについて、周知、対応頂けますようお願い申し上げます。

敬具

記

1. 主旨

昨今の猛暑に伴う熱中症対策として、今夏の甲子園大会でも見られるよう、審判員(塁審)のシューズが<u>黒色から白色に変更</u>されています。このことは黒色系のウェアを着用する審判員にとって非常に画期的なことであり、本審判部でも審判員の健康と安全を考慮し、下記により試行導入することにいたしました。

2. 対応方法

- ・本取り扱いは「各支部内の試合限定」とし、<u>塁審シューズのみ</u>とします。球審は安全上、従来の球審用シューズを着用してください。また県大会やブロック大会、複数支部審判員が混在する試合は従来通り「黒ベース」とします。
- ・球審を除く塁審の色(黒だけ、白だけ)は統一してください。例えば「2名が白で、1名が黒」は避けてください。
- ・ベースカラーは白のみで、ライン色、メーカー、ソール(底)カラー、紐、ベルクロは問いません。また各塁審のライン色、メーカーが揃っていなくても構いません。

<ベースカラー白タイプ>の例









〈注意〉白べ一スでも、複数カラーが混在していない、上記のようなシンプルなデザインにしてください。

<複数カラータイプ>の例(いずれも「ホワイト×ネイビー×レッド」)







※本文中で使用した画像はイメージを共有するためで、特定のメーカー、モデルを推奨してはいません。